



Nr. 161 / 3. März 2023

Geschäftsstelle des Petitionsausschusses bietet Sprechstunde an

Die Geschäftsstelle des Petitionsausschusses des Schleswig-Holsteinischen Landtages bietet ab Dienstag (7. März) an jedem ersten Dienstag im Monat eine Sprechstunde an, in der Petentinnen und Petenten ihre Bitten und Beschwerden an den Landtag schriftlich aufnehmen oder sich beraten lassen können. Der Vorsitzende des Petitionsausschusses, Hauke Götttsch, unterstreicht hierzu: „Der Petitionsausschuss hilft, wo er kann. Wenn Bürgerinnen und Bürger Hilfe bei der Erstellung einer Petition brauchen, können sie jeden ersten Dienstag im Monat ins Landeshaus kommen oder sich online beraten lassen.“

Die monatliche Sprechstunde findet jeweils in der Zeit von 8 bis 9 Uhr und von 16 bis 17 Uhr statt. Nach vorheriger Anmeldung ist ein persönlicher Termin im Landeshaus oder ein Online-Beratungsgespräch als Videokonferenz möglich.

Interessierte werden gebeten, sich vorab unter der Rufnummer 0431/988-1018 oder per E-Mail an petitionsausschuss@landtag.ltsh.de bei der Geschäftsstelle anzumelden.

Hintergrund:

An den Petitionsausschuss kann sich wenden, wer sich durch staatliche Stellen ungerecht behandelt oder benachteiligt fühlt oder mit der Arbeitsweise von Behörden und Ämtern nicht einverstanden ist. Auf diese Weise können Bürgerinnen und Bürger unmittelbar beim Landtag Anstöße zur Kontrolle der Verwaltung und manchmal sogar zur Gesetzgebung geben. Petitionen geben den Abgeordneten auch Aufschluss darüber, ob ein vom Parlament erlassenes Gesetz Lücken oder Schwachstellen hat und nachgebessert werden muss.